空手関東大会 澤央登さん • 駿貴さん (阿部田地 兄弟で入賞

第二高校1年) 空手道選手権大会が東京武道 しました。 第2回関東甲信越地区硬式 が兄弟で出場

ろって素晴らしい成績を残し さんは3位に入賞。 校1年生の部に出場した駿貴 央登さんは準優勝を飾り、 高校3年生の部に出場した 兄弟そ 高



や沢を保全することを目的と 守りヤマメの住むきれいな川

し、50年以上行われています。

同会の小林会長は「今後も

区

ば渓流会

た。

この取り組みは、

自然を

ヤマメの稚魚を放流しまし

男女川ほか市内各地の渓流に長)が、真壁町羽鳥地内の

ば渓流会

4月16日

絵画コンクール

4月27日

鈴木隆介さんが大賞 桜川市

鈴木隆介さん(谷貝小6年)もエコ絵画コンクール」で、

大賞を受賞しました。

ひみつきち」と題し、

ヤ

第 20 回

ブリヂストンこど

りたい」と意気込みを語って も感謝の気持ちを持って、 川市にトロフィーを持って帰 本を世界一に導く。 しました。 立花選手は「団体戦では日 個人戦で 桜

ットゴルフの立花選手が ルドカップ日本代表に選出

5月18日

をこれからも守っていきた ヤマメが住み続けられる環境

と話していました。

この取り組みを続けていき

******* 日本代表に選出された立花 フワールドカップ2023の リカで開催されるフットゴル 発を前に大塚市長を表敬訪問 27日~6月6日にアメ

くれました。

と喜びを話してくれました。

れないくらい嬉しかった

大賞と聞いたときは信じ

もらいたいとの思いで描い

鈴木さんは「桜川市の素晴ら 描いた作品での受賞について マザクラやメジロ、チョウを

い風景を多くの人に知って





マメの稚魚3, (小林茂会 環境保全を願 000匹を放流

5月7日

「ばね」と「鉄道」の技術で、未来へ進む



【問い合わせ】 〒309-1297 茨城県桜川市高森1158

TEL: 0296-58-5161 FAX: 0296-58-5722

キャリア採用ご希望の方は、お電話 またはホームページより▼





